
 Rayon de Soleil, Mai 2024 

Mot de la direction 

Le mois de mai fut bien occupé à Côte-du-soleil. Entres 
autres, en plus d’un camp de leadership pour nos élèves de 
huitième année, nous avons tenu notre foire des sciences 
annuelle. Encore une fois cette année, cet événement fut un grand succès. Les 
présentations des élèves étaient de grande qualité et la rigueur de leurs 
explications scientifiques sont tout à leur honneur. J’ai également pu féliciter nos 3 
finissants à SFU pour la cérémonie de graduation. Félicitations à tous nos élèves qui 
ont préparé un magnifique repas de sushis pour l’ensemble de l’école. Nous 
entamons notre dernière ligne droite de cette année scolaire avec de multitudes 
d’activités culturelles et éducatives au menu. 

Bonne continuité, 

Vincent 



Maternelle et 1ère année 

Chères familles, 

En maternelle, nous avons terminé l'apprentissage de 
toutes les lettres de l'alphabet et nous allons 
prochainement célébrer cette réussite avec une chasse 
au trésor. Nous travaillons en ce moment à la fusion des 
sons. Les élèves de 1ère année continuent de pratiquer la 
lecture de mots avec les sons complexes. En mathématiques, nous avons pratiqués la 
mesure. Les maternelles ont mesuré avec des objets comme des cubes et des 
bâtons de popsicle, tandis que les 1ères années ont utilisé des règles en 
centimètres. Nous avons introduit de nouveaux centres, dont un centre de théâtre 
de fées et une fusée en carton pour des voyages imaginaires dans l'espace. Nous 
avons également observé des bébés araignées et autres insectes dans la cour et 
cuisiné des biscuits avec l'aide d'Andrea, le parent de Sinclair. C'est parti pour le 
dernier mois d'école ! 

Madame Ana 
 



4e et 5e année 
 

Nous voici déjà au dernier mois de l’année. Félicitations à 
tous les élèves pour la foire des sciences et un grand 
merci à Alex qui a tout organisé. En français les élèves 
ont présenté leurs projets d’écriture au groupe. Ce fut un 
plaisir de voir les présentations, les jeunes apprennent à 
organiser leurs idées et s’exprimer clairement à l’écrit. Présentement nous 
travaillons les stratégies de révision pour améliorer l’organisation, l’orthographe et 
les règles grammaticales travaillées en classe. Nous nous exerçons aussi à 
conjuguer les verbes. En mathématiques nous avons appris à décrire et classer les 
attributs des figures géométriques et mesurer les angles. Nous explorerons les 
fractions et la représentation graphique des données ce mois-ci. Je souhaite une 
bonne fin d’année à tous. 

Simo, 



6e et 7e année 

Les élèves de 6-7 travaillent fort pour leur voyage à Sechelt. 

La vente de pâtisseries était un franc succès, ils ont récolté 
plus de 1000$ ce samedi matin-là à Fresco. Merci pour votre 
aide et votre participation! On continue de récolter les 
bouteilles au Sunset Depot avec soit le compte ECS 6-7 ou soit 
le compte express de l’école au numéro 604 485 8460. 

En Carrière, on a reçu plusieurs invités ce mois-ci encore. Francis Cossette nous a présenté 
son métier d’analyste de renseignements criminels et son temps dans l’infanterie. Melissa 
Call nous a parlé des entreprises qu’elle a commencé à Powell River et qui contribuent à la 
communauté ainsi qu’à un grand effort écologique. On a aussi parlé avec Mélanie qui nous a 
appris sur plusieurs occupations : horticultrice, guide avec chiens de traineaux, assistante 
sociale et son dernier travail en date au Work BC. 

En Français, on a adoré la pièce de théâtre de La seizième: La Befana, donnée par une 
troupe de Vancouver qui visite les écoles chaque printemps. 
On a fini d’écrire des vraies lettres (et oui, ça existe encore!) à nos correspondants de 
Nanaimo et de Sechelt et on attend leurs réponses. 

On voit les plants pousser allègrement avec toute cette pluie et ce soleil: mon défi de 
manger des pois qu’on a fait pousser dans la cour avant le 30 juin semble possible. 

En arts, beaucoup de jeunes de l’école ont participé à un concours offert par la « Salmon 
foundation », on devrait connaître les gagnants d’ici le mois de juin. 

Solène  



 



Conseil Étudiants 
 
Le conseil étudiant s'est réuni lundi le 27 mai pour 
discuter des activités à venir pour la fin de l'année. 
Beaucoup d'idées ont émergé de cette rencontre. 
Premièrement, une danse sera organisée le 20 juin. 
Deuxièmement, un concours de dessin et coloriage prend 
place dès maintenant sur le thème (MES VACANCES). Les 
gagnants seront nommés le 20 juin et finalement, un concours interclasse de (JE 
DÉCORE MA PORTE DE CLASSE) se tiendra du 4 juin au 11 juin. La classe gagnante 
sera nommée le 20 juin pendant la danse. D'autres activités sont à venir. Merci au 
conseil étudiant pour leur enthousiasme et dévouement. La prochaine réunion se 
tiendra à la salle de la culture le 10 juin à 11h.                            
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     Animateur culturel 



Brooks Secondaire Francophone 

Ce mois-ci en Français, les élèves de 10e et de 11e ont 
entamé l’étude du récit à travers les oeuvres de Thomas 
King. Pour ce faire, nous avons comparé les récits 
traditionnels autochtones aux formes du récit classique afin 
de mieux comprendre comment King juxtapose les deux 
formes pour créer des effets ironiques et humoristiques au 
travers desquels véhicule une critique du colonialisme. Les élèves ont aussi appris 
comment faire la synthèse entre les oeuvres de King et des oeuvres visuelles 
autochtones contemporaines afin de comprendre comment la synthèse peut aider à 
renforcer la compréhension des oeuvres respectives. Quant aux mathématiques, les 
élèves ont commencé l’étude des fonctions linéaires et quadratiques. Ce fut aussi un 
grand plaisir pour moi d’accompagner nos élèves de 12e à la cérémonie des finissants 
du CSF qui a eu lieu à l’université Simon Fraser le 31 mai. Ce fut une très belle journée 
dans laquelle nos finissants nous ont fait honneur à notre communauté et à notre 
programme!


 

 



L’athlétisme 



 




